
認定こども園に関する保護者向け説明会のご意見、ご要望に対する回答 

No ご意見・ご要望 川岸学園整備室の回答 

１ 

仮設校舎の利用時は、西部中の昇降口を小学生も

使い利用人数が増えることから、昇降口前の送迎用

の車両による接触事故が心配です。安全対策を教え

てください。 

特に混雑が予想される部活動と学童クラブの迎え

については、時間帯や送迎場所の分散など、学校と

一緒に対応策を検討してまいります。 

2 

 川岸学園では、幼保小中の異年齢交流がメリット

の一つであると承知しているが、体格が大きく違う

子どもたちが混在するため、安全に交流できるよう

に配慮をお願いします。 

ご心配のとおり異年齢交流は、体格の違う子ども

同士が交流を行うので、不意な怪我や事故につなが

ることも考えられます。 

異年齢交流の際には、上級生との体格差にも気を

付けながら安全に交流できるルールを決め、安全に

交流が行われるように保育士や教職員が協力しなが

ら対応してまいります。 

3 

 認定こども園の開園時期について保護者の意向を

踏まえて検討してくれるのはありがたいが、実際に

保育等を行う先生方の意向や負担軽減も考慮して開

園時期を決めてほしいと思います。 

新園の開園時期につきましては、園児や保護者の

皆さんの環境変化に伴う混乱や負担を可能な限り少

なくできるよう調整し、保育士等の意見も確認しな

がら、判断してまいります。 

4 

園児から中学生まで年齢差が大きくある子どもた

ちが同じ敷地内で生活をするため、上級生からのい

じめやいたずらが起きないか心配です。いじめ等の

防止策を教えてください。 

小中学校では、子どもたち自らが「いじめは絶対

にゆるさない」という考え方のもと、自分たちで考

え、行動できるように「いじめ根絶子ども会議」な

どの取り組みを行っています。 

異年齢交流の際には、上級生との体格差にも気を

付けながら安全に交流できるルールを決め、いじめ

やトラブルがないように保育士や教職員が協力しな

がら対応してまいります。 

5 

認定こども園の新園舎に入れるのを楽しみにして

いるのですが、現在予定されている完成時期よりも

早めることは難しいのでしょうか。 

新園舎につきましては、今ある校舎を解体してか

ら工事を始める必要があり、市としましても可能な

限り工事期間の短縮などに努めましたが、やむを得

ず、令和９年８月から９月頃の建物完成を見込んで

います。 

建設資材の高騰などもあり、工事の進捗には予断

を許さない状況が見込まれますが、精一杯努力して

まいりますので、完成時期につきましてはご理解を

お願いします。 

  


